

Vigencia del 01 de marzo al 15 de diciembre de 2025

Duración 07 días - Salidas Diarias

### Itinerario.

### **DÍA 1: CARTAGENA**

Llegada a Cartagena ciudad también conocida como el corralito de piedra, recepción y traslado desde el Aeropuerto Rafael Núñez de Cartagena al hotel elegido. Check-in y alojamiento.

# DÍA 2: CARTAGENA (Visita a la Ciudad con Castillo de San Felipe)

Desayuno. Cartagena de Indias, es uno de los destinos más turísticos de nuestro país. En ella, encuentras toda la alegría, el sabor y el color de nuestra región caribe. A la hora acordada, te recogeremos en tu hotel, para acompañarte en este maravilloso recorrido por la ciudad. Pasaremos por la moderna Bocagrande, con sus playas y zonas comerciales, continuaremos al barrio de Manga, donde el contraste entre la arquitectura republicana y los modernos edificios te asombrará. Llegaremos a una de las joyas de la ciudad: el Castillo o fuerte de San Felipe de Barajas, construido por los españoles, para defenderse de los piratas y posteriormente, de los ingleses, en el siglo XVII. Continuaremos con una breve caminata por el centro histórico de esta hermosa ciudad. Este recorrido finalizará con la visita al Museo de la Esmeralda. Regreso al hotel, resto del día libre y alojamiento

### **DÍA 3: CARTAGENA**

Transporte en lancha rápida con destino a la isla incluida, allí podrá disfrutar de playas coralinas y variedad de fauna del arrecife, ideal para descansar o tomar alguna actividad opcional como buceo, snorkeling, caminatas, entre otras. Almuerzo típico y regreso al muelle.

- Isla del Encanto. Ofrece cortesía el traslado al muelle únicamente para hoteles de la zona Bocagrande, Centro histórico y Zona Norte. El retorno al hotel será por cuenta de los pasajeros. No incluye impuesto de muelle,

valor aproximado USD 8.- por persona.

## DÍA 4: CARTAGENA – SAN ANDRÉS

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a la Isla de San Andrés (BOLETO AÉREO NO INCLUIDO). Llegada a la isla del mar de los 7 colores, recepción y traslado con todos los protocolos de bioseguridad establecidos desde el aeropuerto Gustavo Rojas al hotel elegido en San Andrés en taxis públicos de la isla. Alojamiento.

# DÍA 5: SAN ANDRÉS (Vuelta a la Isla)

Desayuno. En este recorrido se puede apreciar los colores del mar: azules, verdes, lilas, la vegetación y un hermoso cielo azul. La visita iniciará en el punto de encuentro indicado, desde allí, nos desplazaremos hacia la Cueva de Morgan, en donde se hará una parada de aproximadamente 20 minutos, tiempo para si así lo desea, puede adquirir el ingreso a la Cueva y conocer sobre la leyenda del bucanero inglés Henry Morgan que según cuenta la historia esconde algunos de los tesoros que les robaba a los galeones españoles en este lugar. Se continuará el recorrido hacia el Hoyo Soplador, ubicado en la punta sur de la Isla, terminando el recorrido pasaremos por las hermosas playas de San Luis, este lugar tiene un espectacular contraste entre las coloridas casas que conservan la arquitectura antillana, el verde de la vegetación, el blanco de la arena, y el infinito y profundo azul del mar. Regreso al punto de encuentro, resto del día libre y alojamiento.

# DÍA 6: SAN ANDRÉS (Excursión a Johnny Kay, Manglares y Haynes Kay (Acuario)

Desayuno. Los pasajeros deben llegar a las 08:30 horas al Muelle Casa de la Cultura donde adquiere su boleto de entrada hacia Jhonny cay, allí tomaran la lancha con destino al Islote de Jhonny cay para disfrutar de la playa y del contraste de los siete colores de nuestro mar. Continuamos al islote del acuario para una visita y avistamiento de mantarrayas, finalizamos con un recorrido por los manglares OLD POINT. Retorno al muelle donde los pasajeros regresarán a su alojamiento por su cuenta.

No incluye traslados, Impuesto de muelle y almuerzo.

### DÍA 7: SAN ANDRÉS

Desayuno. Último día de viaje, día libre. A la hora indicada traslado desde el hotel al aeropuerto Gustavo Rojas de San Andrés para tomar vuelo de conexión a tu ciudad de origen o tu siguiente destino en Colombia. Fín de los servicios.

Hoteles Categoría 4 estrellas. Desayuno.

Precio por persona Base Doble USD 1.039.- + Impuestos USD 75.-

Tarifas indicadas en dólares estadounidenses.

En caso de abonar en pesos argentinos consultar.

No incluye pasaje aéreo internacional.

### El programa incluye.

Cartgena de Indias.

Traslados Aeropuerto / Hotel / Aeropuerto en servicio regular.

Alojamiento por 3 noches con desayuno.

Visita de la Ciudad con Castillo de San Felipe en servicio regular.

Visita a la Isla del Encanto en servicio regular.

San Andrés.

Traslados Aeropuerto / Hotel / Aeropuerto en servicio regular.

Alojamiento por 3 noches con desayuno.

Vuelta a la isla panorámico en servicio regular.

Excursión a Johnny Kay, Manglares y Haynes Kay (Acuario) en servicio regular.

### Notas.

Para los traslados de salida el horario Nocturno genera suplemento, aplica para vuelos entre 23:00 y las 09:00 horas. Para los traslados de llegada el horario nocturno aplica para vuelos entre 21:00 y las 6:30 horas.

Para ingresar a la isla de San Andrés es necesario comprar la tarjeta de Turismo, aproximadamente USD 40 por persona, el pago es en destino al cambio en pesos colombianos.

Por regulación de la Gobernación de la Isla, los servicios de traslados del aeropuerto deben realizarse únicamente en taxis del lugar como fuente de ingreso para los nativos, el servicio consiste en la asistencia de nuestro personal, embarque en taxis y costo del servicio.

Para los traslados de salida el horario Nocturno genera suplemento, aplica para vuelos entre 23:00 y las 9:00 horas. Para los traslados de llegada el horario nocturno aplica para vuelos entre 21:00 y las 06:30 horas.

La vuelta a la isla es un servicio panorámico, no incluye traslados hotel- punto de encuentro – hotel ni entradas a lugares de interés.

Las habitaciones dobles con 2 camas twin podrán tener suplemento de tarifa de acuerdo con la configuración y disponibilidad de cada hotel.

La Excursión a Johnny Kay, Manglares y Haynes Kay (Acuario): Lo pasajeros deben pagar directamente en el muelle el impuesto que es aproximadamente USD 2.- por persona, el almuerzo es por cuenta de los pasajeros. Cuando Johnny Cay se encuentra cerrado por condiciones climáticas sólo se visitará los Manglares y Acuario por lo tanto se reducirá el tiempo de la actividad de 09:00 a 12:30 horas. La actividad de Johnny Cay no es apta para personas de la tercera edad, menores de 12 años, personas con restricciones de movilidad y embarazadas, debido a la falta de infraestructura en el muelle para el descenso y ascenso a la lancha. Todas las actividades operan de acuerdo con condiciones climáticas. La excursión siempre será en lancha compartida.

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.